

Pressedienst

15. März 2023

Pressestelle
der Stadt Dessau-Roßlau

Tel. 0340 204-2113
Fax. 0340 204-2913
E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de

Termine

Ortschaftsratssitzungen

Ortschaftsrat Streetz/Natho am Montag, 20. März 2023, um 17.30 Uhr im Vereinshaus Streetz/Natho, Alte Dorfstraße 20

Ortschaftsrat Mildensee am Dienstag, 21. März 2023, um 16.30 Uhr in der Landwirtschaftsgesellschaft Dessau-Mildensee mbH, Pötnitz 40

Ortschaftsrat Brambach am Dienstag, 21. März 2023, um 19.00 Uhr im Mehrzweckgebäude Rietzmeck, Dorfstraße

Ortschaftsrat Rodleben am Mittwoch, 22. März 2023, um 17.30 Uhr im Gemeindezentrum Rodleben, Kleiner Saal, Heidestraße

Mitteilungen

Straßeninstandhaltungsmaßnahmen zwischen Roßlau und Streetz

Im Zeitraum vom 20.03.2023 bis 24.03.2023 werden im Rahmen des Straßenunterhalts Fahrbahnschäden an der Kreisstraße zwischen Roßlau und Streetz i. H. des Durchlass Nr. 404 beseitigt.

Die Realisierung dieser Maßnahme erfolgt unter Vollsperrung. Auf Grund dieser Vollsperrung kommt es zu folgenden Verkehrseinschränkungen:

Die Erreichbarkeit des Ortsteil Streetz ist von Roßlau aus nicht mehr gewährleistet. Der Verkehr wird über die Burgwallstraße - Waldstraße - Kreisverkehr Am Finkenherd - Meinsdorfer Straße in Richtung Meinsdorf über Mühlstedt in Richtung Streetz umgeleitet.

Der Verkehr aus Richtung Streetz wird über Mühlstedt – Meinsdorf - Roßlau umgeleitet.

Die Erreichbarkeit IDT Am Pharmapark ist von Roßlau aus gewährleistet.

Für die durch die Baumaßnahme eintretenden Behinderungen und Beeinträchtigungen für die Anwohner und die ansässigen Firmen bittet das Tiefbauamt der Stadt Dessau-Roßlau um Verständnis.

Osterdeko-Workshop in der Villa Krötenhof

Mit den frühlingshaften Temperaturen beginnen auch die Vorbereitungen für die Osterzeit. Die Villa Krötenhof bietet am Dienstag, den 28. März 2023 einen passenden Osterdeko-Workshop an. Die Einrichtung möchte mit der Kurszeit von 17.00 bis 19.00 Uhr auch die Erwerbstätigen ansprechen. In dieser Zeit gestalten die Teilnehmer unter professioneller Anleitung Osterdekorationen für Tür, Tisch und Fenster. Die Verarbeitung von Naturmaterialien, wie beispielweise Moos, Weide & Co. steht hier im Vordergrund. Die an diesem Tag entstandenen Kunstwerke dürfen selbstverständlich mit nach Hause genommen werden.

Anmeldung sind telefonisch unter 0340 212506 (Mo-Fr von 09.00 bis 16.00 Uhr) oder per E-Mail an villa.kroetenhof@dessau-rosslau.de möglich.

Die Teilnahmegebühren betragen 15,00 EUR zzgl. Materialkosten.

Stadtpflege bereitet Start auf den Frühling vor

Narzissen und Krokusse läuten in Dessau-Roßlau bereits den Frühling ein. Beispielsweise auf dem Bahnhofsvorplatz, vor dem Theater oder auf den Grünstreifen entlang von Straßen (Kühnauer Straße, Elballee). In Roßlau beginnen zaghaft die ersten Blumenzwiebeln der im Herbst gepflanzten Bienenmischung in der Nähe vom Schweinmarkt zu blühen.

Ende März/Anfang April wird es dann bunt. In den Dessau-Roßlauer Grünanlagen werden 9.300 und auf den Gemeinschaftsflächen der kommunalen Friedhöfe 3.900 Frühlingsblumen gepflanzt. Neben Stiefmütterchen und Primeln kommen auch Tausendschön, Vergissmeinnicht, Hornveilchen, Goldlack oder Islandmohn in die Pflanzschalen und -flächen.

Die Bänke und Stühle im Stadtpark erhalten derzeit einen neuen Farbanstrich. Die ersten vom Eigenbetrieb Stadtpflege aufgearbeiteten Kühnbänke und -stühle* wurden bereits im Stadtpark aufgestellt.

Vor Ostern werden im Georgengarten auch die im Winter eingelagerten Bänke aufgestellt und die Einhausungen der Skulpturen entfernt.

Wenn das Wetter mitspielt, sollten die Grünflächen- und Parkanlagen für den Osterspaziergang bereitet sein.

* Kühnbänke und -stühle: Fritz Kühn war ein bedeutender Metallgestalter des 20. Jahrhunderts. Neben den Bänken sind im Dessauer Stadtpark außerdem auch die Sonnenuhr und Metallzaunelemente von Achim Kühn (Sohn von Fritz Kühn) zu sehen. Die Fritz-Kühn-Bänke „Typ Dessau“ werden immer noch vom Enkel Tobias Kühn hergestellt.

Quellen:

<http://fritz-kuehn-gesellschaft.de/fritzkuehn/moeblierung/>

<https://www.dggl.org/landesverbaende/sachsen-anhalt/rueckblick/bewerbung-der-stadt-dessau-rosslau-um-die-laga-2022-besichtigung-der-vorhaben-und-orte.html>

<http://kuehnmetall.de/2195-2/>

Kinder mit Down-Syndrom erhalten freien Eintritt

Am 21. März jeden Jahres feiert man die Vielfalt der Gesellschaft - genauer genommen den Welt-Down-Syndrom-Tag- und das bereits seit 2006 überall auf der Welt. Genau an diesem Datum, weil bei Menschen mit Down-Syndrom das 21. Chromosom dreimal vorhanden ist.

Um auch in Dessau-Roßlau die Sensibilität für dieses Thema zu erhöhen und auch Menschen mit dem Syndrom eine Stimme und Aufmerksamkeit sowie Anerkennung zukommen zu lassen, hat man sich im Tierpark Dessau dazu entschieden, dem Wunsch einer betroffenen Mutter zu folgen und allen Down-Syndrom-Betroffenen zusammen mit einer Begleitperson z.B. aus der Familie, freien Eintritt zu gewähren. So, wie es auch seit Jahren in vielen SeaLife-Museen weltweit der Fall ist.